

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA - VECINAL DE LA CARTUJA BAJA, CELEBRADO EL DÍA 2 DE - JUNIO DE 2016 -

En La Cartuja Baja, siendo las 20,05 horas del día 2 de junio de 2016, en el Salón de Actos del Centro Cívico, se celebra Sesión Ordinaria, bajo la Presidencia del Alcalde-Presidente de la Junta, D. José María Lasasosa Labarta, con la asistencia de las siguientes personas:

Vocales:

Dña. María Saralegui Reta (ZeC).

Dña. María Victoria Rincón Chico (ZeC).

D. Antonio Blánquez Cabeza (PSOE).

D. Victor Pablo Mateo (PSOE). Se incorpora a las 20,25 horas.

D. Julio Lasasosa Pardo, (Representante de los Mayores)

Dña. Presentación Alda García (Representante de la Asociación de Vecinos)

Actuando como secretaria Dña. Ana Rosa Binaburo Berné, Administrativa de la Junta Vecinal.

El Sr. Presidente da comienzo al Pleno dando la bienvenida y recuerda que los Plenos son grabados y retransmitidos.

El Sr. Presidente excusa a D. Eduardo Esteban Gil (ZeC), vocal de Deportes y Juventud, ya que se encuentra fuera de España, a D. José Ramón Gracia (Vocal PSOE) a D. Victor Pablo Mateo (Vocal PSOE) que espera se incorpore más tarde, a Dña. Araceli Salinas García, (Representante de las asociaciones), Dña. María Farpón Dominguez (Representante de las AMPAS), y a Dña. Lucía Prades Abriain que representa a la Juventud.

El Sr. Presidente comenta que fuera de los puntos del orden del día, por temas de urgencia, tenemos unos puntos informativos que pasa a leer.

Recordar a todos que mañana es el último día para presentar las solicitudes de las subvenciones de Participación Ciudadana en la Alcaldía y el sábado día 4 de junio en el resto de organismos.

También comenta que algunos vecinos se enterarían de que se iluminó la torre de la Iglesia, la primera vez desde que se hizo la reforma. Hay un acuerdo en que el Ayuntamiento de Zaragoza se hace cargo del gasto energético y el Obispado se hace cargo del mantenimiento. La Iglesia estará iluminada durante unos días para ver si funciona correctamente y que todos los vecinos vean como queda iluminada y luego se establecerá un periodo de iluminación, periodos o días concretos mediante un programador. El Alcalde anima a los vecinos a que se acerquen a verla.

También nos dice que se ha recibido contestación a la carta de agradecimiento que se envió a la empresa SARGA como agradecimiento al arreglo y adecuación del anillo verde en el tramo comprendido en el Puente Giménez Abad y la pasarela del Bicentenario. El Alcalde lee la carta de agradecimiento.

El Alcalde informa que ha llegado un comunicado desde Participación Ciudadana de que cada barrio rural cuenta con una partida de 60.000 euros para utilizar en arreglos o infraestructuras.

Se ha pensado en buzonear a todos los vecinos y esperar propuestas. Que sean los vecinos los que decidan en que hay que gastar ese dinero. La Junta Vecinal también va a aportar las propuestas que durante estos meses hemos recibido de parte de los vecinos del barrio.

Comenta el Sr. Presidente que una empresa del barrio, (Ruedo Bravo), solicita el uso de los corrales de la plaza, que son propiedad de la Junta Vecinal, para alguna actividad fuera de nuestro barrio. Dada la premura y de forma provisional y a la espera de establecer algún acuerdo o modelo hemos accedido a que los utilicen.

El Sr. Presidente pasa a la aprobación del acta del 5 de mayor de 2016.

Votos a favor: 1 (PSOE), 3 (ZeC), se aprueba por unanimidad.

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA A INFORMAR

Algunos de estos puntos ya se han llevado a cabo, más que nada para que todo el mundo tenga esta información.

1.- Pago de la colaboración en el Festival de Manos Unidas.

El Sr. Presidente informa que la Junta Vecinal colabora con este Festival abonando una factura de 144,59 euros.

2.- Pago de la factura del almuerzo del día del desmontaje de la plaza de toros.

El Sr. Presidente informa que se ha abonado la factura que asciende a 158,40 euros.

3.- Sobre la aprobación del manual del Refectorio.

El Sr. Presidente explica que se sigue trabajando en ello, y que presentaremos propuestas para llegar a un acuerdo.

4.- Charla sobre las medidas a tomar respecto a tuberías de agua y vertido.

El Sr. Presidente resume diciendo que asistieron D. Miguel Angel Abadia, Gerente del Área de Urbanismo y Sostenibilidad, D. José Ramón Entralgo, Jefe del Departamento de Conservación y Explotación de Infraestructuras, D. Julio López, Jefe de Limpieza Pública y D. Luis Mangrané, Jefe del Gabinete de Urbanismo.

Por parte del Ayuntamiento de Zaragoza se comprometen actuar en cada avería como hasta ahora, y destinar 100.000 euros anuales para acometer el cambio de tuberías.

Disponemos de una memoria valorada de cambio de tuberías de agua y vertido valorada por un importe de 250.000 euros que intentaremos que entre en el convenio de DPZ-Ayuntamiento 2017-2018.

También nos comunican que se va a llevar a cabo un estudio geotécnico en la Portería de forma inminente, el cual si es necesario asumirá la Junta Vecinal.

También se comprometieron a poner un arquitecto a nuestra disposición para comprobar las afecciones que surgen en las viviendas y realizar un informe y así cada vecino será conocedor de si su vivienda está afectada.

También se comprometió D. Miguel Angel Abadia a que la empresa ECOCIUDAD venga al barrio a estudiar el estado de las arquetas y del vertido particular y a tener una entrevista personal con los vecinos del barrio que estén afectados.

D. Julio López se comprometió a que los camiones entren en vacío en el casco antiguo, y el vehículo de limpieza a presión será el único vehículo que entre en esa zona.

El Sr. Presidente le da la palabra a D. Santiago Rodríguez (vecino), comenta que una vez que se vayan reponiendo los tramos en cuanto al arreglo de tuberías, le parece interesante volver a meter el camión de los rodillos.

El Sr. Presidente le da la palabra a D. Jose Ignacio Vera, (Vecinos del barrio) que agradece al Alcalde el trabajo que está realizando y comenta que no está de acuerdo en que pase el camión de los rodillos y es partidario de estudiar el tráfico rodado en el casco antiguo, incluso hacer peatonales algunas calles.

El Sr. Presidente expone que cuando se haga una comisión sobre la limpieza y tráfico de vehículos en el casco histórico, podemos debatir entre todos los vecinos y llegar a un acuerdo.

5.- Sobre la comisión para la reactivación de la radio.

El Sr. Presidente informa que hay mucha gente interesada.

Se van hacer dos talleres, uno para el colegio y otro en el Centro Cívico para el resto del barrio para explicarnos como funciona la radio. Anima a todos a que participen que se ha creado una comisión de la radio y que están todos invitados. Desde la Junta Vecinal se estudiará si se puede subvencionar de alguna forma.

6.- Sobre la carta enviada a la DPZ para mejoras del cementerio.

El Sr. Presidente lee la carta que se envió a la DPZ con todas las mejoras que se hizo conjuntamente la Junta Vecinal con la Asociación de Vecinos.

Nos irán informando de las actuaciones que se vayan haciendo para así poder informar a los vecinos, algunas ya se han realizado.

El Sr. Presidente le da la palabra a D. Victor Pablo (Vocal PSOE), cree interesante la opción de los columbarios. El Sr. Presidente les pide que le pasen una propuesta.

D. José Ignacio Vera (vecino) comenta que ya se trató el tema y tomaron nota.

7.- Meses de julio y agosto no hay Pleno.

El Sr. Presidente informa que durante los meses de julio y agosto no habrá Plenos y que el próximo se realizará en el mes de septiembre, posiblemente al segundo jueves de septiembre, pero que en el mes de agosto se hará una Cigüeña con los puntos del orden del día y con las novedades que hayan surgido durante los meses de julio y agosto.

8.- Sobre el dinero de la Junta Vecinal gastado hasta el día de hoy.

El Sr. Presidente dice que se han gastado hasta el momento unos 1.800 euros aproximadamente, de la partida de Gastos y Actividades, la de Gastos Urgentes está íntegra hasta este momento, recordar que el presupuesto para actividades socioculturales y obras urgentes asciende a 19.000 euros aproximadamente y que las facturas están a disposición de los vecinos.

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA PARA VOTAR.

El Sr. Presidente informa que puede gastarse parte del dinero que corresponde al presupuesto de la Junta Vecinal, colaborando con las asociaciones para que se puedan llevar a cabo diferentes actividades y que así lo seguiremos haciendo siempre que se pueda.

PROPUESTAS DE ZeC

9.- Colaboración con el taller de pintura de dedos para la actividad del 4 de junio con motivo del mes de las asociaciones.

Esta actividad se va a realizar en la guardería en la cual van a colaborar la Asociación de Pintores de la Cartuja y la Asociación el Pincel y el espacio Waslala. Nos pidieron colaboración para la compra de pintura de dedos por un importe de 32,40 euros.

D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE) comenta que le parece una actividad beneficiosa para los niños, por lo que van a votar a favor.

Se pasa a la votación:

Votos a favor: 5 (3 ZeC y 2 PSOE) Se aprueba por unanimidad.

10.- Colaboración con una pequeña parte del coste del sonido para el concierto que el grupo Trazos hace de forma gratuita y que tendrá lugar el día 18 de junio a las 20 horas en el Refectorio con motivo del mes de las asociaciones. Cedidas por la Junta Vecinas de San Juan de Mozarrifar. Aproximadamente 200 euros.

El Sr. Presidente explica que con motivo del mes de las Asociaciones, este grupo actuará gratuitamente, pero requieren de un sistema de sonido bastante complejo, se va a realizar un cobro popular para la entrada de 3 euros. En caso que no fuera suficiente con el dinero que se recogiese de las entradas para pagar al técnico de sonido, se propone pagar la diferencia desde la Junta Vecinal, por lo que no podemos saber de momento la cantidad, que puede ser entre 200 y 300 euros.

D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE) dice que también van a votar a favor.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 5 (3 ZeC y 2 PSOE) Se aprueba por unanimidad.

11.- Colaboración con la Asociación Athenea con uno de los portes de mesas y sillas para la celebración de su 20 aniversario que tendrá lugar el día 11 de junio con motivo del mes de las asociaciones. Ceditas por la Junta Vecinal de San Juan de Mozarrifar. Aproximadamente 200 euros.

El Sr. Presidente comenta que no es la primera vez que se hace esta aportación, y que el esfuerzo que hacen las asociaciones es grande para poder hacer actividades, por lo que una forma de colaborar con ellos es pagarle uno de los portes ya que la Junta Vecinal no tiene mesas y sillas.

D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE) dice que en este punto se van a abstener ya que la Asociación Athenea es la que más dinero obtiene de subvención y que el dinero se podría dedicar a otras asociaciones.

Dña. Victoria Rincón Chico (Vocal de ZeC miembro de la junta de la Asociación Mujeres Athenea) da las gracias por la ayuda de la Junta Vecinal, invita a todo el barrio a celebrar el aniversario de la asociación y dice que es verdad que reciben más subvención que otras asociaciones pero que realizan muchas actividades para el barrio que por supuesto todas ellas están justificadas.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 3 (ZeC) Abstenciones: 2 (PSOE). Se aprueba por mayoría.

12. Colaboración para las fiestas de La Cartuja Baja con unos hinchables. 1.300 euros.

El Sr. Presidente explica que la Junta Vecinal siempre colabora con la Comisión de Fiestas para la celebración de diferentes actuaciones.

D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE) dice que van a votar a favor, ya que la Junta Vecinal siempre colabora con las fiestas del barrio.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 5 (3 ZeC y 2 PSOE) Se aprueba por unanimidad.

13.- Colaboración para las fiestas de La Cartuja con dos actuaciones de calle por un total de 800 euros.

El Sr. Presidente propone dos actuaciones de calle, cuyo coste ascendería aproximadamente a 800 euros.

D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE) comenta que por parte de los vocales del PSOE la van apoyar.

El Sr. Presidente se puso en contacto con la Comisión de Fiestas para que la encajaran el día que mejor les viniera a todos.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 5 (3 ZeC y 2 PSOE) Se aprueba por unanimidad.

14.- Colaboración con las Damas y los Quintos con una actividad de 300 euros.

El Sr. Presidente explica que en años anteriores se hacía un vermulé el día de San Roque, que era muy corrido porque había muchas actividades y compromisos, por lo que no se aprovechaba mucho. Se les propuso a las Damas y los Quintos que nos propusieran en que se podía gastar el dinero y ellos nos han hecho una propuesta que está por valorar y que sea una actividad que se pueda justificar frente al Ayuntamiento de Zaragoza, por lo que se colaborará con ellos con la misma cantidad más o menos que se hacía habitualmente, entre 300 y 350 euros.

D. Antonio Blanquez comenta que como es algo que se lleva haciendo de siempre, lo van a aprobar.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 5 (3 ZeC y 2 PSOE) Se aprueba por unanimidad.

15.- Colaboración para la Hoguera de San Juan.

El Sr. Presidente informa que entre las actividades programadas para el mes de junio está la Hoguera de San Juan organizada desde la Junta Vecinal.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 5 (3 ZeC y 2 PSOE). Se aprueba por unanimidad.

16.- Colaboración en el 1º Homenaje a Eduardo Alonso Domingo (EDY).

El Sr. Presidente informa que se va a realizar otra colaboración, “Homenaje a Edy”, vecino del barrio, Sus compañeros han pedido a la Junta Vecinal igual que a otras empresas que colaboráramos. Nos han pedido que la ayuda fuera con el sonido y agua para los participantes en el torneo. En cuanto al sonido si no hay ninguna asociación que lo pueda prestar, hay una que lo alquila por 50 euros y del agua se encargará el que lleva el bar del campo de fútbol que nos la dejaría a precio de coste, no sabemos el precio pero no será relevante.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 5 (3 ZeC y 2 PSOE). Se aprueba por unanimidad.

17.- Moción sobre el ICA (Impuesto sobre la contaminación de las aguas).

El Sr. Presidente le pasa la palabra a Dña. Maria Saralegui (Vocal ZeC) para que hable sobre el ICA.

Dña. María Saralegui lee el texto. (Se adjunta escrito al acta).

D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE) dice que por parte del Grupo PSOE, van a votar en contra. (Se adjunta escrito al acta).

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 3 ZeC. Votos en contra 2 PSOE. Se aprueba por mayoría.

18.- Aprobación del Programa de Fiestas 2016 de la Cartuja Baja incluidos el encierro de vacas.

El Sr. Presidente informa sobre la programación.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 5 (3 ZeC y 2 PSOE). Se aprueba por unanimidad.

PROPUESTAS DE PSOE

19.- Petición prohibido aparcar el Plaza España frente a la Iglesia.

El Sr. Presidente da la palabra a D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE) para que exponga este punto.

Solicitan prohibido aparcar frente a la Iglesia en la Plaza de España, ya que igual que en Zaragoza hay monumentos en los que no se puede aparcar en la fachada de determinados edificios, por lo que solicitamos poner un par de placas en la fachada de la Iglesia para evitar aparcar en esa zona.

El Sr. Presidente dice que todos los edificios de la plaza están catalogados, por lo que propone peatonalizar la Pza. España, no afectaría a los vecinos en general, permitiendo el acceso a fincas, cargas y descargas y acceso a vehículos en los actos religiosos. Después de hablar con el único negocio que está abierto en la plaza, estos están de acuerdo, se hablaría con los vecinos para llegar a un acuerdo. Propone no votar este punto y trabajar esta propuesta para el próximo Pleno.

D. Antonio Blánquez, dice que como es un primer paso, por su parte van a votar.

Dña. Presentación Alda (Representante de la AVV Jerónima Zaporta) dice que quería proponer lo que dice el Alcalde ya que hace años que se tendría que haber hecho.

Dña. María Saralegui (Vocal ZeC) propone hacer una reunión con los vecinos del casco histórico.

D. Victor Pablo (Vocal PSOE) propone hacer un experimento piloto en fiestas, solicitar informes a tráfico limitando el acceso solo a fincas, actos litúrgicos y valorar la idea.

Dña. María Saralegui dice hacerlo mejor fuera de fiestas.

D. Victor Pablo dice que en fiestas hay mucho tráfico que no debería haber.

D. Jose Ignacio Vera (vecino) comenta que hay que valorar diferentes posibilidades, está de acuerdo de la peatonalización de la plaza, hay demasiadas señales que afean la vista de la Iglesia. Se podía llegar a un acuerdo con todos los vecinos.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 2 PSOE. Votos en contra: 3 ZeC. No se aprueba.

20.- Titularidad y adecuación del Camino San Antonio.

D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE) explica que hay mucho tránsito rodado por el Camino San Antonio de vecinos que van hacia Torrero, y ya se pidió el asfaltado de esa vía al Ayuntamiento de Zaragoza y hasta el momento no hay contestación oficial, por lo que se solicita al Ayuntamiento de Zaragoza, aclarar la titularidad del Camino San Antonio y si es del Ayuntamiento solicitar la adecuación de una parte que va desde el Cuarto Cinturón hasta el Canal.

El Sr. Presidente dice que el camino es de la Comunidad de Regantes de Miraflores, se va hacer una reunión la próxima semana para tratar este tema y buscar una solución ya que es un camino que da un servicio importante. Hacer una propuesta conjunta la Comunidad de Regantes con la Junta Vecinal de La Cartuja Baja.

D. Antonio Blánquez quiere saber si va haber un compromiso por parte del Ayuntamiento de Zaragoza.

El Sr. Presidente dice que no sabe cual va a ser el compromiso ya que no se conoce la propuesta.

D. Santiago García (vecino) dice que la mayor parte de los usuarios son los que vienen de Torrero, por lo que el Ayuntamiento de Zaragoza tendrá que tomar cartas en el asunto.

El Sr. Presidente quiere tener toda la información por parte de la Comunidad de Regantes y trabajar en conjunto

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 2 PSOE. Votos en contra: 3 ZeC. No se aprueba.

21.- Incumplimiento contrato horario de verano línea 25.

D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE), cree que lo normal sería mantener durante el verano el mismo número de autobuses que durante el resto del año, por lo que solicita al Ayuntamiento de Zaragoza a su Área de Servicios Públicos el cumplimiento del contrato con la empresa AUZSA, respecto a la línea 25 durante los meses de julio y agosto.

El Sr. Presidente no tiene claro que se incumpla el pliego de condiciones, que durante el periodo estival se ajustará a la oferta y demanda de los usuarios igual que en el resto de líneas de Zaragoza, cree que es una oferta aceptable la línea 25, por lo que cree que se está gestionando bien.

D. Antonio Blánquez no está de acuerdo en que se esté cumpliendo el contrato, insiste en que se cumpla.

El Sr. Presidente dice que van a votar en contra y que buscarán un técnico para que valore este tema.

Dña. María José Domínguez (vecina) y usuaria de la línea 25 y dice que se incumplen todas las frecuencias.

El Sr. Presidente le contesta que mirará a ver si no se cumplen las frecuencias habrá que comunicarlo, aunque estos días sabemos que habido una huelga de autobuses y en cuanto a las obras de P. Constitución sabemos que todas las obras tienen una afección y al final será un beneficio para la línea 25.

D. Antonio Blánquez dice que el Ayuntamiento de Zaragoza tiene todos los datos, falta voluntad.

Dña. María Saralegui (Vocal ZeC) dice que en el 2014 también se redujo cuando estaba el PSOE en la Junta Vecinal y pregunta si se hizo algo.

D. Antonio Blánquez dice que si que se hizo denuncia pero no hubo respuesta.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 2 PSOE. Votos en contra: 3 ZeC. No se aprueba.

PROPUESTA VECINAL

22.- Realizar un rebaje en la acera enfrente de la fachada de la Iglesia. (D. Julio Lasaosa, Representante Mayores).

La propone una vecina del barrio sobre el rebaje que tendría como finalidad que en caso de que llegue el coche funerario y se saque el féretro hay un bordillo que puede hacer tropezar a cualquier persona y así evitar problemas.

D. Antonio Blánquez (Vocal PSOE) dice que van a votar en contra porque sería hacer dos veces algo que ya está hecho ya que existe uno.

El Sr. Presidente dice que ese rebaje es para eliminar barreras arquitectónicas y para el coche no tiene una maniobra adecuada y dejar el vehículo en la acera tampoco es lo correcto.

D. Julio Lasasa (Representante Mayores) interviene para decir que todo lo que sean rebajes, bienvenidos sean.

Se pasa a la votación.

Votos a favor: 3 ZeC. Votos en contra: 2 PSOE. Se aprueba por mayoría.

SOLICITUDES Y SUGERENCIAS

D. Antonio Blázquez (Vocal PSOE) quiere saber porque se han cambiado algunas farolas del barrio.

El Sr. Presidente le contesta diciendo que las que están en Juan de las Viñas estaban tapadas por los árboles y con el cambio habrá más luz, en cuanto al andador que hay junto al potrero, en la esquina hay una farola que está metida en el pino por lo que se ha desplazado y el resto estaban en mal estado y como se va a dar uso a ese espacio se ha empezado cambiando las farolas.

D. Antonio Blázquez pregunta que que ha pasado con la Maquinilla.

El Sr. Presidente sabe que estaba en el suelo, no sabe si ha sido un acto vandálico o por el paso de los años y por el peligro que entrañaba, se ha terminado de arrancarla y está guardada y se está en contacto con el Ayuntamiento para volver a colocarla otra vez, el Departamento de Cultura no se compromete porque no está catalogada y se hablará con brigadas a ver si se pueden hacer cargo y sino la Junta Vecinal aportará el dinero para volver a colocarla. Está guardada en una cochera cerca de la plaza.

D. Antonio Blázquez comenta que en relación a la moción que se hizo en el anterior Pleno referente al cruce de Autonomía de Aragón con José Ramirez sobre el tema del contenedor de basura se movió y a los cinco días estaba en el mismo sitio, quiere saber que va a pasar con eso.

El Sr. Presidente dice que se volverá hacer una solicitud, también se solicitó espejo y no se ha recibido respuesta.

D. Antonio Blázquez por último agradece al técnico de Movilidad Urbana la preocupación de la afección de las obras sobre el tema del autobús pero lamentar que no se haya hecho un plan de tráfico.

El Sr. Presidente dice que algunas de las propuestas que se han hecho, se van a tener en cuenta.

D. Julio Lasasa (Representante Mayores) pide disculpas a los colaboradores porque en la Cigüeña se han sacado nombres que aportan para el Concurso de Guiñote y otros que no han salido referenciados y si aportan, pero que han tenido un trato maravilloso y sin ayudas del Ayuntamiento como otras asociaciones.

El Sr. Presidente dice que se harán carteles para estos torneos y se pondrán los colaboradores definitivos.

Dña. Presentación Alda (Representante de la AVV J. Zaporta) dice que sobre el tema de la Maquinilla si el Ayuntamiento no responde hacer un llamamiento .

D. Luis Ayuda (vecino) dice que lo de la Maquinilla no fue un acto vandálico sino que se cayó por la hiedra, los anclajes estaban oxidados.

D. Felix Moreno (vecino) recuerda y anima a participar a los vecinos este fin de semana en las actividades que se van a realizar.

D. Carlos Navarro (Comisión Fiestas) agradece el trabajo a la Junta Vecinal y su colaboración para la realización de las actividades. Hace referencia a las actividades que se van a realizar.

El Sr. Presidente anima a las asociaciones en el mes de convivencia y decirles que previo a cada actividad se pueden hacer unos carteles en la Junta Vecinal.

D. Felix Moreno (Vecino) comenta sobre el tema del desfibrilador y a raíz del curso que se hizo aquí, ve necesario uno para todo el barrio. Por lo que desde la AVV Jerónima Zaporta piensan promover la adquisición de ese aparato.

Se da por finalizado el Pleno a las 21,50 horas.

La Secretaria -

Fdo.: Ana Rosa Binaburo Berné

El Alcalde-Presidente

Fdo: José María Lasasosa Labarta.